

suite l'a fait hasper contre un anchant en pierre de taille du portail de l'Hôtel-de-Ville du côté de vent<sup>1</sup>. »

La maison de l'hôpital, devenue une habitation particulière, a souvent, depuis, changé de destination et d'occupant, mais elle a conservé jusqu'à son dernier jour sa physionomie primitive, avec sa façade à pignon écrasé et percé d'une large fenêtre, où avait jadis resplendi le vitrail aux armes de la ville.

Cette maison était occupée par un aubergiste, et son unique étage formait deux vastes chambres sans traces de retouches modernes, aux murs noircis, aux planchers vermoulus, servant de dortoir, de *chambrée* pour les maçons, lorsqu'elle fut démolie, en 1865, pour faire place à une maison neuve qui porte, sur la Grande-Rue, le n° 147.

Docteur LÉON MISSOL.

(A suivre.)

---